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Avrei voluto potere presentare  un’interpellanza su questo argomento, ma, quando ho 
visto all’ordine del giorno questa mozione, mi è sembrato insensato sovrapporla e ho 
pensato che avrei posto in essere alcune   questioni. nel momento in cui fosse stata 
discussa. 
Se andiamo a prendere i verbali prodotti il 12 luglio 2010, durante la riunione della 
commissione consiliare presso la marina mercantile, effettivamente, grazie ad alcune 
domande di consiglieri, è emersa la necessità, specialmente da parte degli allievi, di 
avere quello che il capogruppo UDC Gioia  inserisce nella sua mozione.  
Allo stato dell’arte, perché volevo presentare un’interpellanza? Perché mi mancano 
dei passaggi che vorrei che fossero spiegati, possibilmente  prima di votare questa 
mozione. Se vado a prendere le agenzie di stampa del 2005,  quando vennero 
approvati la gestione e lo statuto dell’accademia, Prono (ufficio stampa provincia) 
affermava che per quei giovani che provenivano da fuori provincia c’era in 
allestimento la foresteria presso una residenza universitaria, in via Serra. Se  poi vado 
sul sito dell’accademia italiana della marina mercantile, alla data del 7 novembre 
2005 si dice che la marina mercantile è convenzionata con  la provincia di Genova  
per  una residenza universitaria nel collegio S. Giovanni Battista sito in via Serra, 
dove appunto c’è la gratuità della residenza per quegli studenti dell’accademia che 
vengono da fuori. Se vado sul sito del collegio del S. Giovanni Battista, e  parlo non 
di pagine antiche ma di pagine che sono ancora lì adesso,  si dice appunto che i 
ragazzi dell’accademia vengono ospitati presso questa struttura. Se vado a prendere 
l’”Avvisatore marittimo” del 19 aprile 2005 vedo sempre che, sostanzialmente, si 
ribadisce la stessa cosa. 
Quindi abbiamo documenti che si riferiscono ad una situazione sia passata sia 
presumibilmente attuale  in cui si dice che i ragazzi che vengono da fuori hanno o 
dovrebbero avere questa foresteria convenzionata.  
Se, però,  vado a prendere  l’elenco delle persone che vengono da fuori e leggo dove 
sono alloggiate, vedo che in via Serra e via Peschiera, in questo collegio di S. 
Giovanni Battista, non ce n’è neanche una. Sono tutte alloggiate altrove.  
Allora qui io ho bisogno di porre una domanda. Anche io posso essere d’accordo con 
l’iniziativa della mozione presentata dal consigliere Gioia, capogruppo dell’UDC ed  
eventualmente anche con gli emendamenti presentati; però  prima  ho necessità di 



capire il motivo per cui noi abbiamo questa documentazione dalla quale parrebbe che 
i ragazzi che vengono da fuori sono allestiti nella foresteria di via Serra. Ripeto che  
la pagina dell’accademia italiana della marina mercantile parla di  “struttura 
convenzionata con la provincia”. Ma  poi di fatto oggi non c’è nessun giovane in 
questo sito.  
Prima di potermi esprimere  sulla mozione avrei  bisogno di capire come stanno le 
cose allo stato dell’arte e comprendere se mi manca qualche passaggio.  

 
PERNIGOTTI, per fatto personale 

 
Presidente, io non ho fatto nessuna illazione, ho citato solo dei documenti,  non mi 
sento né uno sceriffo né qualcosa di altro genere. Ritengo offensivo il modo con cui 
si è rivolto a me  il consigliere Ferrante,  il quale ha fatto dell’ironia. Io ho 
semplicemente riportato dei documenti chiedendo spiegazioni, però ho sentito anche 
quello che detto il presidente fuori microfono. Non lo cito. Dico solo che   ho fatto 
delle richieste precise, citando dei giornali, non facendo dossieraggio. Se questo è il 
tenore, credo che me ne posso anche andare e la mozione ve la voterete! 

 
 

 


